

## Schwerpunkt 2008 ist die "KLF-Anschaffung"

Bei der Mitgliederversammlung der FF Stift Zwettl konnte am Sonntag, den 6. Jänner 2008 Kommandant HBI Johannes Hofbauer neben der versammelten Mannschaft auch Stadtrat Johann Krapfenbauer und P. Prior Gregor Bichl in der Stiftstaverne begrüßen.



## Tätigkeitsbericht

Nach einer Gedenkminute für die verstorbenen Kameraden präsentierte Johannes Hofbauer den Tätigkeitsbericht.

Wir hatten im Jahr 2007 insgesamt 20 Einsätze mit 134 Einsatzstunden zu verzeichnen, davon:

1 Brandeinsatz	14 Stunden
1 Brandeinsatz (Fehleinsatz)	2 Stunden
15 technische Einsätze	103 Stunden
3 Brandsicherheitswachen	15 Stunden
	<u>134</u>
<b>Einsatztätigkeit</b> gesamt	<b>Stunden</b>
49 Übungen und Schulungen	576 Stunden
viele sonstige Tätigkeiten (Mitgliederversammlungen, Sitzungen, Besprechungen, Feuerwehrfest, kirchliche Anlässe, Wartung, Winterdienst, Vorträge, Landesfeuerwehrleistungsbewerb etc.)	2.087 Stunden
Gesamt	2.797 Stunden

**Für den Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Edelfhof wurden insgesamt 933 Stunden aufgewendet, davon von Nichtmitgliedern ca. 166 Stunden + Beistellung von 10 Kuchen. Allen Helfern besten Dank für die Mithilfe in Edelfhof.**

#### Personalstand:

2007 hat sich PFM **Florian Steindl** bereit erklärt, der Feuerwehr beizutreten, er wurde im Rahmen der Versammlung **angelobt**. Danke für die Bereitschaft zur Mitarbeit in unserer Gemeinschaft. Damit beträgt der Personalstand 26 Aktive und 6 Reservisten.



PFM **Philip Gruber** wurden vom Kommandanten zum "**Feuerwehrmann**" befördert. Herzliche Gratulation.



### Kassenbericht:

10.748 € waren an Ausgaben im Jahr 2007 zu verzeichnen, der größte Posten davon betrug mit 5.125 € die Instandhaltung der Fahrzeuge und Geräte. 1.045 € wurden für Uniformen ausgegeben, 588 € für Neuanschaffungen, den Rest verschlang der normale Betrieb.

Finanziert konnte dies durch die Unterstützung der Bevölkerung (Meierhoffest, Sammlung) und der Gemeinde werden. Dafür herzlichen Dank!

In den Grußworten von Stadtrat Krapfenbauer und P. Gregor Bichl brachten diese den Dank und die Anerkennung der Gemeinde und des Stiftes Zwettl für die Arbeit der Feuerwehr zum Ausdruck. Der Stadtrat dankte für die Mithilfe beim „Fest der Superlative“, dem Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Edelhofer, er dankte für die vielen Stunden für Übung, Einsatz und Ausbildung, für die Zeit zum „Geld auftreiben“, für die Jugendarbeit und für die gesellschaftsverbindende Tätigkeit der Feuerwehr.

### Ausblick auf 2008:

- Für 31. Mai plant die Feuerwehr wieder das traditionelle Meierhoffest.
- Ein Schwerpunkt der Ausbildung soll heuer die Schulung der Kraftfahrer und Maschinisten sein.
- Der größte "Brocken" in finanzieller Hinsicht wird 2008 die Anschaffung eines neuen Kleinlöschfahrzeuges sein.

Text und Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 18. Jänner 2009  
Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!